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 ３／１７（火）に行われた合唱コンクールには、約１２０名の保護者の方々が出席してください

ました。そのときにいただいた感想から一部を紹介します。紹介できるのは一部だけですが、どの

感想もすべてみんなの頑張りをとても評価していただいているものでした。１クラス４０人近くの

声や心を１つにあわせることは並大抵のことではありません。その高いハードルにチャレンジした

みんなの頑張りを保護者の皆様はしっかりと見つめ、そして受け止めてくださったようです。 

 来年度もみんなで先輩として１年生に手本を示し、よりよい二中をつくっていきましょう。 

 

・短い時間のなか、よく練習してたんだなぁと感じました。一つひとつのクラスすべて伝わるもの

があり、とても良かったです。最後の全員合唱がすごく良かった!!!先生たちもすごくよかったです！ 

 

・鑑賞態度、発表態度もよく、気持ちよく聞かせていただきました。今日に至るまで各クラスでは

いろいろ困難やトラブルもあったと推察します。けれどもリーダーとして頑張った人もちょっとや

んちゃをした人も、クラスのこと、仲間のことを考えるいいきっかけになっていると思います。 

１，２年合同の合唱（あっ、アナ雪も！）も素敵でした。いい経験をさせていただいていると感謝

しております。「アナ雪」に合わせにくい手拍子をする生徒の姿をみても、生徒と先生方のつながり

の深さを感じました。仕事をぬけてきた甲斐がありました。 

 

・すばらしい歌声をありがとうございました。歌声だけではありません。聴く姿勢、発表する態度、

これらもすばらしくて感動しました。クラスのみんなで声をあわせる担任の先生へのメッセージも

聞いていて涙がこぼれました。先生！うらやましいです。パートリーダーさんたちが「自分たちの

合唱コンクール」と自信をもって運営しておられるのも頼もしくて来年の二中がますます楽しみに

なりました。先生方の合唱もステキでした。心暖まるすばらしい行事を見られて本当に元気になれ

る半日でした。来年度、１クラス２曲聴きたいです。課題曲と自由曲として全クラス同じ曲を歌う

のも入れてくださいませんか？ 

 （追伸）２－１ 前列向かって右から 5番目の生徒さん、ＭＶＰ！と思いました。 

 

・それぞれのクラスの個性が出ていて最後まで楽しめました。次の学年に向けてまた力を合わせて

頑張って欲しいです。先生の合唱は、忙しい中時間をさいて練習していただいたことに本当に感謝

いたします。こどもたちの楽しそうな顔が印象的でした。特にピアノをひいてくださった先生、た

くさん練習された事と思います。ありがとうございました。 

・1年生の合唱もよかったけど 2年生には圧倒されました。2年はどのクラスもよかったです。今

年の 1年生は、来年、圧倒的な歌声を期待しています。 

 

・みんな上手でした。感動した！すごく感動しました。レベルが高くみんな大変だったでしょう。

２－２で泣きそうになりました。 

 

・1年生、2年生、各クラスよく練習をして本番を迎えていたと思います。お疲れ様でした!!それぞ

れ 2年生、3年生に進級して新 1年生を迎える事となりますが、中学校生活の楽しさを教えてあげ

てくださいね。パートリーダー、ピアノ伴奏、指揮、司会進行、プログラム作成、照明など係の方、

お疲れ様でした。合唱以外の事も行わなければならないので大変でしたね。楽しい合唱コンクール

でした。ご指導くださった先生方、お忙しい中ありがとうございました。準備にご協力いただいた

先生方もありがとうございました。すばらしい合唱コンクールを観ることができてよかったです。 

 最後に先生方のサプライズ合唱ありがとうございました。お忙しい中練習してくださったと思い

ます。その姿をみて生徒たちの初めの反応が少し残念でした。最後は盛大な拍手で終わったので良

かったですが、親しみがあるためか笑ってみたりおしゃべりをする姿がありました。生徒たちに他

人の一生懸命な姿や他人の失敗を笑わないことを今後教えていかないといけないと思いました。本

当にお疲れ様でした。 

 

・来てビックリです。思った以上に声が出ていました。すごく上手でした。 

 

・どのクラスも一生懸命練習していたのが伝わってきて感動しました。ありがとうございます。男

子は声が出しにくい時期であると思いますが、男子の歌の良しあしで全体のまとまりに差がつくと

思いました。１－３の男子が特にすごく良かったです！ 

 

・中学に入学し、親の仕事の忙しい事への気遣いと思春期の恥ずかしさとで行事は「来なくていい

よ」と常に言っていましたが、たまたま仕事も休みだったので見に来ました。毎年１，２年だけな

のでしょうか？中学校生活は３年間。文化祭も上級生の力強さ、1年、2年、3年の成長をみさせ

てもらいました。是非、卒業式前に１，２，３年生の合唱が見てみたかったですし、最後の全員合

唱は２学年であの迫力なら１，２，３年二中全学年が一つにまとまった二中の絆が見てみたかった。

全員合唱ではぜひ先生もはいられて二中の団結が見てみたいです。 

 先生たちの歌もよかったです。3年生の受験の忙しい中、３年の先生も練習してはったんですね。

卒業した 3年生も見たかったと思いますよ。 

 

・「合唱コンクール来てな！」と言ってくれました。楽しみにしていました。「パートリーダーしん

どいな」、「学校行きたくないな」と言っていました。心配でした。みんな頑張っていましたね。素

敵でしたよ。 

 

・どのクラスも一生懸命大きなお声で歌っていて聴いていて元気をもらいました。皆、一つになっ

て成し遂げた結果が良く出ていて美しいハーモニーに心なごみました。伴奏もどの方も上手でした。

先生方の合唱も良かったです。生徒も盛り上がってよかったです。 

 
 

保護者の皆様へ 合唱コンクールの取り組みのなかで、こどもたちが様々な壁にぶつかりながら

も、何とか前に歩みを進め、最後にはあのようなかたちで終わることができましたのも、保護者の

皆様のバックアップのおかげだと思います。教員一同、この場をお借りしまして深く感謝申し上げ

ます。お忙しいなかご来場くださった保護者の皆様からいただいた感想用紙ですが、紙面の都合上、

一部しかご紹介できませんことをどうかご容赦ください。たくさんのお褒めのお言葉をいただき大

変うれしく思いますし、ご意見やご提案いただいたものについては、時間的な制約も厳しい中で簡

単には実行できないものが多いのですが、必ず検討させていただきます。今後とも子どもたちみん

なが充実した中学校生活を送れるような吹田二中をつくっていきたいと考えておりますので、ご支

援よろしくお願いいたします。 
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